



Paris, le 14 avril 2025.

Réunion des 9 organisations de retraité.es du 8 avril 2025 Relevé de décisions

La réunion s'est tenue le mardi 8 avril 2025, de 14 heures à 16h30, dans les locaux de la FGR-FP. Toutes les organisations étaient présentes, hormis F.O. excusée.

Décisions retenues :

- Toutes les organisations soulignent **l'utilité de la journée de mobilisation des personnes retraitées le 20 mars** à l'appel de nos organisations. C'est la troisième initiative que nous menons en 6 mois, avec le 9 octobre 2024, le 3 décembre puis ce 20 mars. Grâce à ces mobilisations, nous avons tout de même obtenu une sensibilisation des élu.es, ce qui a conduit à un blocage politique contre la non-revalorisation de toutes les pensions en fonction de l'inflation et à une augmentation de 5,2% au 1^{er} janvier 2025.
- **Il y aura une expression du G9 sur la journée du 1^{er} mai.** Cette expression soulignera notre solidarité avec toutes les personnes retraitées dont la situation est mise en cause et attaquée dans de très nombreux pays. Elle prendra exemple des énormes fluctuations actuelles du cours des valeurs boursières suite aux initiatives de Donald Trump pour rappeler les dangers de « placer sa retraite en bourse ». Toutes celles et tous ceux dont la retraite repose sur de la capitalisation sont pris en otage par les marchés financiers, en plus des pertes d'emplois dont sont victimes leurs enfants. Solidaires se charge de la rédaction d'un projet d'expression du G9.
- Nos organisations ont la volonté de **poursuivre au cours de l'année les mobilisations sur l'accès aux soins et à la santé et pour la défense de l'hôpital**, notamment dans le cadre des 80 ans de la Sécu. De nouvelles attaques sont d'ores et déjà envisagées pour le prochain PLFSS en prétextant des « efforts budgétaires nécessaires compte-tenu des tensions internationales ». Nous refusons ces choix. Il y aura, au moins, une journée à l'appel de nos organisations en octobre 2025. **Le G9 se réunira le mardi 10 juin à 14 heures à la FGR-FP (20 rue Vignon – 75009 Paris)** pour décider collectivement de la forme de cette initiative et de sa préparation tout comme des conditions d'organisation de débats publics sur le renforcement et l'élargissement de la sécurité sociale et sur la pérennisation de son financement par des cotisations.
- La FGR-FP se charge de l'envoi à toutes les organisations pour validation du projet de **courrier du G9 au Premier ministre**, notamment sur la situation du HCFEA. Ensuite, c'est la FSU qui fera l'envoi à Matignon.